
第３回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年２月２４日（火）午後１時 3０分～４時４３分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・三好教育総務課長・

池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事・阪本指導主事・幸田教育総務課

長補佐 
【議事日程】 
１ 会議録署名委員の指名 
２ 行政報告 
教育長 
・ １月２７日２１年度当初予算の町長査定があった。 
・ ２１年度の児童生徒数について（３０人学級について）報告 
・ ２月６日校長の面談を行った。１３日に県に提出（評価育成）この評価が昇給に反映される。査定

昇給が始まる。校長・教頭は２１年度から対象になるが、他の教職員については検討中である。 
・ 北条中学校の生徒の状況について報告がなされた。 
教育総務課長    別紙のとおり報告 
生涯学習課長    別紙のとおり報告 
人権同和教育課長  別紙のとおり報告 

３ 議 事 
議案第４号 北栄町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の委嘱について 
  原案のとおり承認された 

    議案第５号 北栄町立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 
      原案のとおり承認された 
  議案第６号 北栄町中央公民館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

（質問） 北栄町中央公民館大栄分館の委託期間は３年か。 
（回答） 大栄分館を特定非営利活動法人まちづくりネットに３年間の指定管理に委託する。 

         また、その後の委託については、見直し等も含めて３年後に改めて契約することになる。 
（質問）事業報告書は出てくるか。 

（回答）事業報告書は提出していただく予定としている。教育委員会の管理下なので、最低限の

事業はしていただき、民間活力を活用してより良い公民館活動を行う。 
（質問）NPO法人の人数は何人か。 
（回答）７名。 
（教育長）最低２名体制で運営をしていただく予定としている。 
 原案のとおり承認された 

  議案第７号 北栄町スポーツ県外派遣費補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制定について 

（質問）この北栄町スポーツ県外派遣費補助金の対象は。 
（回答）町内の小中学生が対象となる。 

    原案のとおり承認された 

    議案第８号 区域外就学について 

      原案のとおり承認された 

    議案第９号 給食費１食単価について 



（質問）今年度は物資価格の高騰が続いていたのに、どうしていたか。 
（回答）平成２０年度は、パン・米飯・牛乳はすでに値上げとなっていたため、副食で調整をし

ていた。 
（教育長）学校給食運営委員会で補助金はないのかという質問があったが、食材については、保

護者負担と考えている。 
（三好課長）給食費１食単価の値上げについては、６月からの予定となる。それまでに PTA等に説

明を行う。 
      原案のとおり承認された 
    議案第１０号 教育委員会の事務及び執行状況等に関する報告書について 

（三好課長）地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条の規定により、「教育委員会は、毎

年事務の管理・執行状況について点検・評価を行って議会に提出し、公表しなければな

らない。」となっており、北栄町教育ビジョン・教育委員会委員の活動状況等をまとめて

いるが、今年度は外部評価は実施できなかった。来年度は計画している。 
      原案のとおり承認された 
    議案第１１号 平成２１年度教育委員会関係一般会計予算について 
      原案のとおり承認された 
４ 報告・協議 
※ ３月北栄町議会定例会 議案提出案件について各課長に説明を求める。 

（池田課長）…指定管理者の指定について（財団法人 北条スポーツクラブ） 
（池田課長）…指定管理者の指定について（特定非営利活動法人 まちづくりネット） 
（池田課長）…北栄町中央公民館条例の一部を改正する条例 
（三好課長）…北栄町学校給食センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定

について 
（三好課長）…北栄町立幼稚園保育料徴収条例の一部を改正する条例の制定について 
（三好課長）…北栄町特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例の制定について 
（杉川課長）…北栄町隣保館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 
（杉川課長）…北栄町児童館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 
（杉川課長）…人権擁護委員の候補者推薦に係る意見を求めることについて 

※ 北栄町「子どもの豊かな育ちと学びを支援する連絡会」要綱について報告 
    先回指摘があった事項を訂正した。 
※ 北条小学校校舎改築進捗状況について報告 
    予定より２週間程遅れている。 
※ 幼保一元化等進捗状況について報告 

第７回幼保一元化施設のあり方検討委員会で議論された素案を修正され、２月２０日頃に提言案

（中間報告）がまとめられた。今後ホームページに掲載し、広く意見を求める。また説明会を開

催し最終的にまとめる予定となっている。議会（教育民生常任委員会）から「教育委員会はどの

ような考えを持っているのか。」との問いがあったが、「今後提言の報告を待って教育委員会とし

ての意見をだす。」との報告をしている。 
５ その他 

次回教育委員会（臨時会）は、３月１１日（水）の予定とする。 


